



インスピレーションになるう

第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例会場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020
 【例会日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事務所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.15

■会長 朝日正道 ■副会長 高島章行
 ■幹事 荒川浩信 ■会報委員 池澤健

本日の例会：平成 30 年 10 月 23 日（火） 【プログラム】卓話 / パスト会長

次回例会：平成 30 年 11 月 6 日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー財団

例会報告

10月16日（火）12:00 開会
進行：佐藤会員

以上、会長の時間といたします。ありがとうございます。



会長の時間

朝日会長



会長の時間をいただきます。

皆さんご存知でしょうか、昨日、県の魅力度ランキングが発表されました、茨城県が最下位 6 連覇を達成しました。6 年連続最下位というのは、茨城県民として厳しいものがあります。もちろん、県の観光課の方たちが一番頭を痛めているのでしようけれども、最近、茨城県出身タレントの渡辺直美や鈴木奈々などがテレビで茨城県の PR をしていますが、他にいい方法はないのでしょうか。何もしないと来年、7 年連続最下位になりそうな雰囲気です。

来週水曜日から IFF 出席のため、ハワイに行きます。期待と不安でいっぱいというか、不安のほうが大きいです。ただ、英語に関しては石川会員がペラペラですので安心してあります。また、木本会員もハワイに慣れているので安心です。ハワイ滞在中に歯が痛くなっては大変だと思ひまして、32 年ぶりに歯医者に行って治療してきました。これで安心してハワイに行けます。

今回ハワイに行くにあたって、カードを作ったりいろいろ思い切ったことをしました。準備万端で思い切ってハワイを楽しんできたいと思います。



幹事報告

荒川幹事



- 本日例会後、指名委員会が開催されます。委員の皆様よろしくお願ひいたします。
- 日立市ふれあい運動会より、御礼状が届いています。
- ぷら・スポ フェスタ協賛の御礼状が届いています。
- 2017-2018 年度 100%ロータリー財団寄付クラブとして、フラッグが届いております。



出席報告

小笠原委員

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
30 名	14 名	16 名	51.85%	13 名	100%	7 名



ニコニコ BOX

荒川幹事

- ◇ 本日はプログラム変更して、弓野パスト会長の卓話ということで、弓野会員よりしくお願いいたします。朝日会長・荒川浩信・山本忠安・信太克己・川崎健輔・弓野博司・小野瀬裕・星 勝治・木本貴一・佐藤信彦・小笠原邦浩・高島章行・石川 悟
- ◇ 仲々9月10月と議会行事で出席できませんでした。白土仙三郎



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 21,000 円

累計額 382,000 円



プログラム

卓話

パスト会長

弓野パスト会長



- 本日は、パスト会長卓話ということで、自分のロータリーにおける奉仕について述べてみたいと思います。
- 先日、ミスターボランティアの尾畑春夫さんがテレビの「情熱大陸」に出ていました。彼は年金生活者でありながら、残りの人生を被災地の復興ボランティアで奉仕されている姿が映し出されておりました。
- 彼のように自信の体で奉仕するやり方もあります一方、ロータリーアンでありました松下幸之助氏が以前、ロータリーの友に書いたことを読みしたいと思います。
- 「経営者はあくまでも自分の会社で儲けなければならない。あくまで儲けて、正しい申告をして、税金を納めることだ。たくさんの税金を納めれば、その税金が国の政治を動かし、社会福祉にも役立つのだから、そのことがもうすでに職業奉仕なのだ。」

との考え方もある。また、ロータリークラブの中での奉仕とは、自分の仕事を全う出来ない限り考えられないと思いました。なぜならば、「自分が幸せにならない限り人の幸せを喜べないからです。」

- 先日、ある社員の新築祝いに呼ばれ、その席で親族や親たちに挨拶され、社員一人だけではなく、奥さんや子供達の夢や希望といったものも背負っていかねばならず、経営者としてのその責任の重大さを痛感いたしました。
- そういった中で、私のロータリーでの奉仕の考え方は、「ロータリーの組織の中で与えられた役割をまっとうする事です。」今年度よりクラブの命を受け、4年間携わった地区青少年委員を降りたわけですが、この4年間は第一分区にローターアクトクラブの立ち上げや全国ローターアクト研修会の誘致本番を成功させる目的があり、自分にとって大変勉強になりました。
- 今ではローターアクターと共に行ったバンコクでの奉仕活動やグアム・北海道・京都での全研が楽しい思い出となりました。
- 最後に、私が携わった第30回全国ローターアクト研修会の様子を見ていただきたいと思います。
- ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。